

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Impugna Espino expulsión. Manuel Espino, ex presidente del PAN, presentó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un juicio de protección de sus derechos políticos-electORALES luego de que la Comisión de Orden lo expulsara de las filas del blanquiazul. Dijo confiar en que el Tribunal le dará la razón y criticó que Gustavo Madero, actual dirigente del PAN, descalifique a la autoridad electoral tras el fallo que exoneró al gobernador priísta Enrique Peña Nieto. "Confío en la honorabilidad y en la imparcialidad de este alto Tribunal. El PAN siempre ha sido respetuoso del marco legal y de las resoluciones jurídicas nos sean o no favorables. "Por eso lamento que se descalifique a esta institución y se lancen acusaciones de corrupción, sobre todo porque quienes las hacen no las sostienen con ninguna prueba", dijo al entregar su recurso legal en la Oficialía de Partes. Actual presidente del Movimiento "Volver a Empezar", Espino sostuvo que en el expediente que el PAN armó en su contra se le acusa de hacer un uso excesivo de la libertad de expresión para criticar al partido, y no de traición, como afirmó Madero. (REFORMA, P. 10, NACIONAL, CAROLE SIMONNET; LA PRENSA, P. 7, NOTICIAS DE PRIMERA PLANA, EDGAR JUÁREZ; LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN; RUMBO DE MÉXICO, P.1, NACIONAL, MAGALI MARLENE JUÁREZ; LA JORNADA, P. 15, POLÍTICA, EMIR OLIVARES ALONSO; UNOMÁSUNO, P. 8, NACIONAL, JAVIER CALDERÓN; MILENIO DIARIO, P. 5, POLÍTICA, DANIEL VENEGAS)

Niega Peña Nieto que la cena influyó en el fallo del TEPJF. Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, salió en defensa de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), acusados por el PAN de proteger sus intereses personales y tejer redes de corrupción. El mandatario priísta, quien fue exonerado por difundir spots sobre su V Informe de Gobierno a nivel nacional, descartó que la cena realizada en casa de la presidenta del Tribunal, María del Carmen Alanís, a la que acudieron diputados priistas, haya influido en el fallo de los magistrados. "Me parece que es un descalificativo que, parece ser, los partidos opositores alientan porque así les conviene alentar", dijo. Peña Nieto insistió en defender la imparcialidad de los magistrados de la Sala Superior del Tribunal. "Lo que ha prevalecido en el resolutivo que se ha emitido no es más que una argumentación jurídica sólida, y me parece que, esperando como parte involucrada en este proceso una actuación imparcial y objetiva de los magistrados a quienes pertenece este fallo, y creo que así han actuado. "Se ha querido desvirtuar cualquier tipo de reunión social que se tenga, de la que, obviamente, soy ajeno, y quieran darle un sesgo a este tema con el caso que hoy ocupa. "Rechazo los infundios que sobre tal encuentro dieron", expresó el gobernador mexiquense después de la firma del protocolo de seguridad con autoridades de Coahuila, Hidalgo y Nayarit. (REFORMA, P. 10, NACIONAL, HENIA PRADO Y CAROLE SIMONNET; LA CRÓNICA DE HOY, P. 2 Y 8, NACIONAL, CECILIA TÉLLEZ CORTÉS; LA PRENSA, P. 16, INFORMACIÓN GENERAL, GENOVEVA ORTIZ; MILENIO DIARIO, P. 6, POLÍTICA, MAURICIO PÉREZ; EL UNIVERSAL, P. 1 Y 10, NACIONAL, FRANCISCO RESÉNDIZ; LA JORNADA, P. 13, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ Y ROBERTO GARDUÑO; EXCÉLSIOR, P. 4, NACIONAL, JAIME CONTRERAS)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

Invita Moreira a Madero frenar riña. Humberto Moreira, líder nacional del PRI, invitó a Gustavo Madero, dirigente del PAN, a detener la "riña político-electoral", con el fin de ver por México. "Estamos a tiempo", le dijo. Además, Moreira le solicitó al presidente de Acción Nacional atender la invitación que realizó Felipe Calderón, presidente de México, en cuanto a que "primero está la patria que los partidos". "Yo lo invitaría a Maderito a que escuchara la invitación que hace el Presidente, primero está la patria y luego los partidos", dijo el dirigente nacional priista. Moreira fue entrevistado después de la toma de protesta de Angélica Araujo como presidenta de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenamm) y a la que asistió el anterior dirigente Eruviel Ávila. Respecto a la postura del PAN sobre la exoneración que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) realizó de Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, Moreira calificó la actitud como una "falta de respeto" a una institución que todos deben respetar. "El próximo año es un año electoral y me parece inapropiado que descalifique así al TEPJF, quienes realizan su trabajo y quienes emiten de acuerdo a lo que ellos revisan, a los elementos que tienen las soluciones a cada uno de los temas. "Si en algo no les favorece una solución, no es posible que por ello descalifiquen y le falten el respeto a los magistrados, que tienen toda una trayectoria impecable y que los traten de manchar con una actitud electorera como la que asume el Partido Acción Nacional", estableció Moreira. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN; LA PRENSA, P. 6, NOTICIAS DE PRIMERA PLANA, JOEL SAUCEDO; REFORMA, P. 10, NACIONAL, HENIA PRADO Y CAROLE SIMONNET; UNOMÁSUNO, P. 30, ESTADO DE MÉXICO, DE LA REDACCIÓN; EL UNIVERSAL, P. 1 Y 10, NACIONAL, FRANCISCO RESÉNDIZ; LA JORNADA, P. 13, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ Y ROBERTO GARDUÑO; IMPACTO EL DIARIO, P. 11, NACIONAL, NATALIA ESTRADA; UNOMÁSUNO, P. 3, NACIONAL, IGNACIO ÁLVAREZ HERNÁNDEZ)

Exonerado. Se publicó caricatura del gobernador Peña Nieto ante un espejo con la leyenda "exonerado" (TEPJF). Spots (sic). (REFORMA, P. 12, PRIMERA OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN)

Géneros de Opinión

Ayuda de Memoria/En el chapoteadero/ Raymundo Riva Palacio. En la columna el autor comenta que eso de no conocer bien a las mujeres en el servicio público puede ser bastante perjudicial. Más aún si no saben mediárlas. Eso es lo que acaba de suceder con María del Carmen Alanís, que resultó más dura que su padre, procurador general de Justicia del Distrito Federal en tiempos de José López Portillo. Doña Maricarmen invitó a cenar a cercanos del gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, evento que se filtró al PAN y el PAN se montó en su vehículo favorito, Reforma, para enderezarle una campaña en vísperas que el Tribunal Electoral, que ella preside, decidiera sobre si multar o no a los mexiquenses por violación a leyes electorales. Las balas de tinta no la doblaron, y encabezó la votación esta semana para desechar la querella. Por ello, el PAN la acusó sin mencionarla de aprovechar su tarea "para tejer redes de poder y corrupción", y de cuidar sus intereses, sugiriendo una filiación priista, que sí tiene en la sangre, pero que hasta ahora no se ha probado que sea hereditaria. De hecho, si hubiera una vena tricolor en su cuerpo, sería beltronista, pues es cercana al senador como no lo es de Peña Nieto. Pero aún más cercana en los últimos años está de Margarita Zavala, la eficiente operadora política y esposa del presidente Felipe Calderón, y fue uno de los resortes que se movieron fuertemente en el Tribunal en 2006 para que se ratificara la victoria electoral del candidato panista. Los azules quisieron jugar fuerzas con ella y amedrentarla con los periodicos, pero Alanís resultó no ser una mosca asustadiza, sino echarse para adelante. Después de todo, debajo de su toga tiene muchos secretos del PAN y el Ejecutivo actual. (LA RAZÓN, P. 6, INFORMATIVA, RAYMUNDO RIVA PALACIO)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

Pepe Grillo/ Espino como gato. En la columna se comenta que el ex dirigente nacional del PAN, Manuel Espino, se defiende como gato boca arriba de su expulsión de ese partido. Espino era dirigente nacional cuando Felipe Calderón ganó las elecciones presidenciales del 2006. Luego, Espino se dedicó a golpetear sistemáticamente la figura presidencial y se confrontó con quienes lo sucedieron en la dirigencia del blanquiazul. El CEN del PAN decidió expulsarlo pero aún le queda un recurso, el último: el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al cual se encomendó ayer. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, OPINIÓN, PEPE GRILLO)

¿Qué hacer en México? II/ Rodrigo Labardini. El autor menciona que mucho se ha comentado sobre las candidaturas individuales, en particular desde que la Corte Interamericana de Derechos Humanos que resolvió el 6 de agosto de 2008 que México no violó derecho político alguno de la Constitución ni de la Convención Americana de Derechos Humanos en perjuicio de Jorge Castañeda, aunque sí violó dicha Convención al no ofrecer un recurso que permita cuestionar la inconstitucionalidad de las normas electorales en México. "En caso de acudir al Tribunal Electoral (TRIFE) (sic), éste responde que definir constitucionalidad es asunto de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y al acudir a ésta, hay jurisprudencia sentada y repetida por décadas por la SCJN que impiden que el amparo proceda en materia electoral". La Corte Interamericana no resolvió que exista un derecho humano a candidaturas independientes sino que debe existir un medio para invalidar normas electorales inconstitucionales. Así, un sistema basado exclusivamente en partidos políticos viola derechos humanos. (Recordemos que en México se eligen representantes mediante usos y costumbres.) Las candidaturas independientes sólo son viables pero no esenciales mucho menos un derecho humano. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 4, OPINIÓN, RODRIGO LABARDINI)

Paralaje/ Política y elecciones/ Liébano Sáenz. Al hablar sobre el calendario político, el autor comenta que el fin del periodo de sesiones es una fecha trascendente porque representa el último llamado para sacar adelante aquellas transformaciones legislativas que son importantes o que están directamente relacionadas con el proceso electoral. La inminencia de los comicios federales dificulta el acuerdo a partir del explicable cálculo electoral de los actores y hace nugatorio que los cambios legales en materia electoral tengan vigencia para la elección en puerta. Por otra parte, la reforma correctiva en materia electoral debe materializarse a la brevedad y sería pertinente que el IFE y el Tribunal Electoral opinaran sobre las reformas indispensables. Lamentable e inevitablemente, la gran reforma política tendrá que seguir esperando una circunstancia propicia para su atención y aprobación. (MILENIO DIARIO, P. 2, OPINIÓN, LIÉBANO SÁENZ)

Los buzcasos de Ubaldo/ Madero y el Peje, en sintonía/ Ubaldo Díaz. En la columna se dice que hasta los panistas calificaron de aberrantes las declaraciones de su líder Gustavo Madero en contra del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que lo acusó de corrupto después de emitir un fallo en contra de su partido. Igual lo hizo López Obrador con la calificación de las elecciones presidenciales que perdió. Los panistas dicen que Madero salió buen alumno de López Obrador, al repetir sus descalificaciones a las instituciones como lo ha hecho el tabasqueño. (LA RAZÓN, P. 8, INFORMATIVA, UBALDO DÍAZ)

Bajo Reserva. En la columna se comenta que Gustavo Madero, líder nacional del PAN, estuvo a punto de mandar al diablo a las instituciones cuando denunció que magistrados del Tribunal Electoral tejen redes de corrupción. Esto generó malestar en el órgano que preside María del Carmen Alanis. Será hasta el lunes que el conjunto de los magistrados definirá si hay consenso para una respuesta. Por lo pronto, habría que imaginar si la inminente liguilla futbolística empezara con un equipo anunciando que no reconoce al árbitro. En la columna se publicó fotografía de la magistrada María del Carmen Alanis, presidenta del TEPJF. (EL UNIVERSAL, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

La guerra Peña Nieto-Calderón/ Juan Gabriel Valencia. En la columna se menciona que a Enrique Peña; un presidente de la República (no merece el artículo determinado) que en el mejor estilo de los panistas, que es el de no llamar a las cosas por su nombre, el de la insidiosa y la insinuación, por no decir la cobardía y la falta de pruebas, alude a los ex gobernadores del PRI como omisos, ex gobernadores priistas que por cierto apoyan ¿adivinen a quien? A Enrique Peña Nieto; una resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que sanciona a las televisoras, exonera en lo personal a Enrique Peña Nieto y lleva a que el presidente del PAN afirme que la decisión provoca desánimo, desconfianza e incertidumbre (¿no habían dicho ellos mismos que la presidenta del Tribunal Electoral estaba al servicio de Manlio Fabio Beltrones? No entiendo), al mismo tiempo que Jesús Zambrano dice que los magistrados lanzaron un preocupante mensaje de impunidad (¿impunidad de quién? Adivinen); una Suprema Corte que resuelve contra Telmex en materia del precio de interconexión, con un claro mensaje preelectoral: en la lucha entre los Poderes de la Unión mando yo y la negociación es conmigo. (MILENIO DIARIO, P. 14, OPINIÓN, JUAN GABRIEL VALENCIA)

Quintana Roo

Instituto Electoral, omiso y demagogo. A pesar de que el Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo), antes que organizar elecciones debe establecer una proporcionalidad adecuada para los distritos que representa cada diputado, sigue buscando pretextos para dejar las cosas como están y beneficiar al PRI; municipios como por ejemplo Othón P. Blanco, tienen más distritos de los que les corresponden y por lo tanto más diputados de ese partido, con lo cual "transparencia y equidad" no son más que un slogan publicitario. "Están viendo cómo le dan vueltas al asunto" expresó Antonio Meckler Aguilera en el tema de la redistribución, ya que hasta el momento el Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo) no ha comenzado con los trabajos correspondientes para tener un nuevo mapa electoral en Quintana Roo. Para el diputado y coordinador de la fracción parlamentaria del PRD, este asunto tiene intereses del gobierno del estado y por esa razón es que no han hecho nada para iniciar con este proyecto "se están haciendo, le están dando tiempo, por el interés del gobierno del estado, no les conviene tener tres distritos en la zona sur", agregó que como partido exigirán al Ieqroo que comiencen con la redistribución y será finalmente el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación el que ejercerá la presión para que este instituto realice las acciones para la actualización de la geografía estatal. (UNOMÁSUNO, P. 25, ALEJANDRA ALCOCER Y SERGIO RUBIO)

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Distrito Federal

Voto foráneo es “gasto menor”. El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) deberá solicitar directamente a la Secretaría de Finanzas la ampliación de recursos por 25 millones de pesos para promover el voto de los capitalinos en el extranjero. Erasto Ensástiga, diputado local del PRD, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Asamblea Legislativa, dijo que la determinación de ampliación de recursos compete al gobierno capitalino, por tratarse de un recurso menor. Dijo que el gobierno tendrá que analizar si hay suficiencia presupuestal y si se cumplen las expectativas de recaudación, si es así, aprobar la ampliación del presupuesto. Explicó que si la solicitud del IEDF no rebasa más de 5% del ingreso de la ciudad, la Asamblea Legislativa no tiene injerencia en ella. (EL UNIVERSAL, P. 2, GEOVANA ROYACELLI)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

Estado de México

Hacen partidos ajustes. A 10 días de que arranquen las campañas por la gubernatura en el Estado de México, las dirigencias del PAN, PRD y PRI, y sus respectivos candidatos, ajustaron la brújula de las campañas. El común denominador en los apretones de tuerca es la operación cicatriz, para tratar de superar los riesgos de fractura que se abrieron por las respectivas contiendas internas, y para dar cabida a los ex contendientes que buscaban la propia nominación. Luis Sánchez, dirigente estatal del PRD, se convirtió en el coordinador de campaña de Alejandro Encinas, candidato de ese partido. Sánchez pertenece a la tribu perredista "Alianza Democrática Nacional", antagónica a la de Encinas, y cuyos miembros amagaron con no participar en la campaña de la izquierda, luego de que se rechazó ir en alianza con el PAN. (REFORMA, P. 1, 18 Y 19, LORENA MORALES Y SANDRA GARCÍA)

Sanan al PRD con pluralidad. Alejandro Encinas, candidato de la alianza de izquierda a la gubernatura del Estado de México, presentó a su equipo de campaña, en el que quedaron integradas todas las corrientes y expresiones políticas de todas del PRD y de los otros dos partidos que conforman la coalición "Unidos podemos más". Así, el PRD pretende mandar el mensaje de que ha superado las discrepancias internas y riesgo de ruptura por haber desairado a la parte del partido que sí quería ir en una alianza con el PAN en la entidad. Acompañado por los dirigentes estatal y nacional del PRD, Luis Sánchez y Jesús Zambrano, respectivamente, Encinas dio a conocer los nombres de los representantes de los equipos para la promoción del voto, el enlace con la sociedad, la plataforma electoral y el trabajo de comunicación, entre otras áreas. (REFORMA, P. 1, 18, 19, LORENA MORALES)

Invita Encinas a AMLO, Cuauhtémoc y Marcelo. Alejandro Encinas, candidato perredista a gobernador del Estado de México, anunció que el 16 de mayo, en el arranque de su campaña rumbo a la elección del 3 de julio, convocará a Andrés Manuel López Obrador, Cuauhtémoc Cárdenas y Marcelo Ebrard. Además, dijo, estarán con él los gobernadores Leonel Godoy y Ángel Aguirre, así como los legisladores Porfirio Muñoz Ledo y Laura Itzel Castillo, entre otros. (REFORMA, P. 10, LORENA MORALES)

Eruviel llama a realizar una campaña de altura. Eruviel Ávila Villegas, candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al gobierno del Estado de México, llamó a sus contrincantes, el panista, Luis Felipe Bravo Mena, y al perredista, Alejandro Encinas, a realizar una campaña de altura, con propuestas y respeto. Entrevistado al término del evento en el que entregó la presidencia de la Federación Nacional de Municipios de México a Angélica Araujo, alcaldesa de Mérida, el abanderado priista se declaró respetuoso de los contendientes del PAN y del bloque PRD, PT y Convergencia. "Aprovecho para hacer una pro un llamado muy respetuoso a mis compañeros, ya virtuales candidatos, para que hagamos una campaña de altura, de respeto, sobre todo con propuestas". (EL UNIVERSAL, P. 5, FRANCISCO RESÉNDIZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

INFORMACIÓN RELEVANTE

Calderón exhorta de nuevo a aprobar la reforma laboral. Felipe Calderón, presidente de México, hizo un nuevo exhorto a discutir en el Poder Legislativo las reformas pendientes como la laboral, porque lo importante no es ver quién se lleva el mérito de hacer el bien, sino ver mucho más allá del encabezado del día siguiente o del elogio. Su compromiso con los trabajadores se expresa con hechos y no en "arengas vacuas", dijo el mandatario al clausurar la Asamblea 100 del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonávit), en Los Pinos. "Nuestro compromiso con los trabajadores en particular se expresa precisamente en hechos más que en palabras, más que en arengas vacías de contenido, se expresa precisamente en un compromiso claro con instituciones que hagan prevalecer los intereses de los trabajadores y el Infonávit es prueba palmaria de ello con acciones verificables y tangibles como es simple y sencillamente darle una casa a una familia trabajadora", aseguró. (EL UNIVERSAL, P. 9, JORGE RAMOS)

Cordero afirma que esperará los tiempos. Ernesto Cordero, dijo que es secretario de Hacienda y que 2012 está muy lejos, como para que se defina si es o no candidato presidencial del PAN y sólo cumple con su obligación de panista de "estar cerca" de su partido. En el Partido Acción Nacional (PAN) hay "tela de donde cortar" para la candidatura presidencial del 2012, aseveró Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social. Ambos fueron entrevistados en los Pinos, en el marco de la Asamblea 100 del Infonavit, con relación a sus aspiraciones presidenciales y al encuentro de siete funcionarios y legisladores en la sede del PAN. (EL UNIVERSAL, P. 10, JORGE RAMOS)

Exige PRI enlistar gobierno omisos. Manlio Fabio Beltrones, presidente del Senado de la República, pidió responsabilidad a Felipe Borrego, secretario técnico para la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal, y le exigió dar los nombres de los gobernadores que se están negando a impulsar las modificaciones legales que dan entrada a los juicios orales. "Yo exhorto y exijo al señor Felipe Borrego que diga quienes son los gobernadores, para ayudarle a convencer a los mismos que no opongan resistencia alrededor de estas reformas", dijo. El senador del tricolor consideró que culpar a los gobernadores de decisiones que competen a los Congresos locales es ofensivo para estos últimos. (REFORMA, P. 9, CAROLE SIMONNET)

"Normales", las tensiones electorales: SG. Francisco Blake, secretario de Gobernación, dijo que las tensiones que haya en los procesos electorales de este año corresponderán a una situación "natural", pero no deben ser vistos como expresión de ingobernabilidad, defectos de la democracia o debilidad de las instituciones. Pidió a los actores políticos y a los ciudadanos que definan libremente en el marco de la ley el destino de los comicios y no alentar la discordia o la división. "Nadie puede poner en duda ni menospreciar las opciones que los ciudadanos prefieren", dijo. Lo anterior, durante firmas de convenios de seguridad para los procesos electorales del estado de México, Hidalgo, Coahuila y Nayarit, que tienen como finalidad anticiparse a riesgos, a partir de la colaboración de los tres niveles de gobierno. (LA JORNADA, P. 14, FABIOLA MARTÍNEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 7 DE MAYO DE 2011

AMLO acepta debatir con Ebrard y apoyarlo si le gana. Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, aceptó la propuesta que el jueves pasado expuso Marcelo Ebrard de que en este mes el PRD presente las reglas para definir su candidato a la Presidencia en 2012, debatir dos veces en octubre próximo y realizar en noviembre una consulta nacional a fin de elegir al abanderado de la izquierda mexicana que contendrá por Los Pinos. De gira por su natal Tabasco, el ex candidato presidencial definió al actual jefe de gobierno capitalino como "buen compañero y amigo", con quien no tiene ninguna diferencia. Recalcó: "Yo tengo afecto por Marcelo Ebrard" y consideró legítimo que el titular del GDF aspire a la candidatura presidencial por las fuerzas progresistas y de izquierda. Estableció que su "Movimiento Regeneración Nacional (Morena)" apoyará al hombre o mujer que resulte candidato. "Si la gente dice que debe ser Marcelo, hay que acatar el resultado y apoyar, como también si la gente dice que sea otro, pues entonces se tiene que actuar de la misma manera". (EL UNIVERSAL, P. 1, FRANCISCO RESÉNDIZ Y ROBERTO BARBOZA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios